

第1回運営だより

2024年6月6日実施 本町田小学校 保護者と教職員の会 本部役員一同

杉本校長先生ごあいさつ

暦の上での梅雨入り＝「入梅」は、6月10日（月）だそうですが、今年は例年より少し遅い6月中旬以降になるそうです。運動会を無事終えた子どもたちは、今週は体力テストに挑戦しています。年々子どもたちの体力が低下しているという統計結果も出ているようですが、運動会でのがんばりを見ていると、本町田小の子どもたちは、基礎体力はあるのだと思います。ただ、練習での様子や本番での爆発力を見るにつけて、あらためて本小の子どもたちは、「本番に強い」＝「瞬発力」はあるのかもなどとも思っています。さて、来週（6月10日〔月〕）から水泳指導が始まります。今年度から、水泳指導は7月で終了することとしました。これは、近年の異常気象、とりわけ夏の「酷暑」の影響を考えた際に、梅雨明け以降の屋外での活動は、たとえ水の中に入っている水泳の授業と考えると、熱中症指数の「危険」レベルに達する場合も多くなり、決して安易に実施をしてはいけないと考えました。併せて、夏休み期間中に実施していた夏季水泳指導も、昨年度の実績（酷暑により中止になった回数が、予定回数の半分以上になった）を踏まえて、開催しないこととしました。このような判断に至ったことについて、どうかご理解いただきたく存じます。

あらためて今年度の保護教活動につきましては、5月2日（木）の総会を経て、本町田小学校最終年の活動が本格的にスタートしました。本日、第1回目の運営委員会ということで、新しい本部役員や各専門部の委員の皆様、学年代表の皆様が揃っての顔合わせの場となるわけでしたが、最初に少し残念な報告をしなければなりません。昨年度から会長としてご尽力され、引き続きお力添えをいただく予定でした前田元樹さんが、諸般の事情により、5月31日付で会長職を退任することになりました。今年度は、閉校関連の学校行事や、学校統合に向けた一連の準備などに、昨年度よりも増して、会長を中心として保護教役員の皆様のお力が必要となります。今後の体制については、あらためて本部役員の皆様と相談させていただきたいと思っています。いずれにしましても、本町田小学校の最後の1年、ラストイヤーを、皆様とともに、全力で走り抜きたいと思っております。また、この書面をもちまして、長年 保護教活動にご尽力いただきました前田さんには、感謝の意を表させていただきます。

さて、先日の運動会には、たくさんの保護者の皆様や地域の皆様にご来校いただき、大きな怪我や事故もなく、無事に終えることができました。スポーツ委員の皆様、広報部の皆様には、前日準備や当日の広報誌に掲載する写真撮影など、自分のお子様の応援もそこそこに、慌ただしく活動していただきました。また、バレーンリリースの準備につきましても、急なお願いにも関わらず、たくさんの皆様にご協力いただきました。この紙面を借りまして感謝申し上げます。

どの学年の子どもたちも、連日の先生方の指導で励まされながら、本番では、運動会のスローガンにも掲げられた「たくさんの笑顔」で、参観されたすべての方々に感謝の思いを伝えつつ、最高の思い出を私たちにも与えてくれたと思います。あらためて、子どもたちが発するエネルギーには、計り知れない力があることを実感させられました。大きな行事をやり遂げたことを自信に変えて、この梅雨のジメジメとした季節を乗り切ってほしいと思います。ただ、少し体調を崩している子も出ているようですので、各ご家庭におかれましては、お子様の登校の際の健康観察を、いつも以上に入念にさせていただきますよう、よろしくお願いたします。今週3日（月）から、ハッピーヘルス週間も始まっていますので、子どもたち自身で、自分の体調の変化にも気づけるよう、手助けしてあげてください。

また今月は、12日（月）の「引き渡し訓練」に、18日（火）にはMNE（Machida Next Education）学校公開、24日（月）は、1年生の歩行訓練と3年生の自転車教室も行われます。このように、学校にご来校いただく機会もありますが、ちょっとお時間が空いた時や、保護教の活動でご来校いただいた際に、普段の子どもたちの様子をご覧いただいても構いませんので、遠慮なくお声かけください。

今後も子どもたちの安心・安全な学校生活のため、そして子どもたちの健やかな成長のために、教育活動を進めていきたいと思っております。どうぞ、よろしくお願いたします。



次回の運営委員会は

7/4（木）



です

大谷副校長先生のおはなし

きぼうの森にも爽やかな心地よい風が吹き、校庭の芝生には暖かな陽光が降り注ぐ季節となりました。5月25日（土）に行われた運動会では、元気に躍動する子供たちの姿を保護者の方々にご覧いただきました。当日まで、子供たちの健康管理や言葉がけ等、各ご家庭でも様々ご協力いただきましたこと感謝いたします。また、運動会当日は、スポーツ実行委員会の皆様をはじめ、たくさんの方々のご協力をいただきまして、感謝申し上げます。

さて、運動会という大きな行事が終わり、新しい学年になって2か月を過ぎるこの時期になると、子供たちは年度初めの決意や誓いをつい忘れがちとなり、いつもの課題に逆戻りしたり、友だちと対立したり、規則を守れなかったりすることがよくあります。子供によっては、「我慢できない・待てない・踏ん張れない・あきらめてしまう」という選択をしてしまい、結果的に自分が一番辛い方向へ一歩を踏み出してしまうことがあります。見守る大人は、とても心配な気持ちになります。

子供たちが歩む道のりの中で、これらの気持ちを抱く原因をすぐに取り除いたり排除したりして、再び気持ちよく前を向いて歩けるよう配慮することはとても大切です。しかし、障害や困難を大人の力のみで取り除き、快適な道のりを常に大人が提供することは、必ずしも良いとは言えません。なぜなら、子供は体験の中で失敗から学んだり、困難を乗り越えたりする大切な経験を奪ってしまうからです。しなやかさを高め、「自分力」を育む大切な機会は、どんどん失われていきます。

子供の命に関わることや、いじめに関する場合は、大人が迅速に介入し、手を差し伸べ、全力で子供を守る必要があります。しかし、それ以外の場面では、手を差し伸べたくなる気持ちを抑え、「大人は共に悩み、共に考え、子供は自力で歩む」という姿勢を徹底することが大切です。そうすることで、子供たちに「自分力」を育む機会を与えることができます。小学校、中学校、高校と進学、また就職するにしたがって、子供たちは親元を離れて過ごす時間が増えます。大人が見守ってあげられる小学校のこの時期だからこそ、10年後に役立つ「自分力」を育んであげたいと考えています。

今回の運動会でも、当日までには自分の中での葛藤や友達との関係で悩むなど、様々なことが子供達にあったと思います。そんな中でも高学年の子供たちは、競技や演技の他にも係活動を行いました。「縁の下の力持ち」として、運動会という学校行事の成功に貢献しました。それ以外の学年の子供たちも、練習の中で友達と助け合ったり、励ましあったりしながら活動する姿がたくさん見られました。これからも、子供たちに「自分力」を育むことができるよう、教員一同、力を合わせて指導していきます。今年度も保護者の皆様方のご理解、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

本部より活動報告

| | |
|------|-------------------|
| 4/16 | 資料作り 1年生役員決め |
| 4/17 | 会計 離任式お花注文 支払い |
| 4/18 | 総会資料作り |
| 4/19 | 総会資料配布 |
| 5/2 | 役員総会 |
| 5/16 | 会計 ゆうちよ名義変更 活動費準備 |

各専門部・実行委員会活動状況と予定

| | | |
|------------|------|---|
| 校外部 | 4/18 | 引き継ぎ こども110番の家ご挨拶 |
| | 5/14 | 学区内地図印刷、配布 |
| | 5/16 | 地区委員総会 |
| | 6/3 | お楽しみ会のお知らせ印刷、配布 |
| | 6/5 | 登下校見守り運動のお知らせ印刷、配布 |
| 広報部 | 4/19 | 新役員顔合わせ、役員決め、引き継ぎ |
| | 5/2 | 総会出席、先生方の撮影 「きぼうの森」前期アンケート等配布、回収 |
| | 5/25 | 運動会撮影 |
| 文化部 | 6/6 | 運営委員会 |
| 図書実行委員会 | 6/5 | 図書室壁面飾り付け |
| ベルマーク実行委員会 | 4/19 | 引き継ぎ、顔合わせ |
| | 5/16 | ベルマーク回収、仕分け、一覧表の配布 |
| スポーツ実行委員会 | 6/6 | 運営委員会 |
| 本小まつり実行委員会 | 4/18 | 引き継ぎ |
| 閉校式実行委員会 | 4/16 | 今年度イベントの打ち合わせ |
| | 5/22 | バルーンリリース、閉校式記念品の打ち合わせ 道徳公開授業の講師についての相談 |

ボランティア活動状況と予定

| | | |
|----------------|-----|-------|
| 森のおはなしや | 6/6 | 運営委員会 |
| ボランティアコーディネーター | | 特になし |
| 森のハーモニー | | 活動休止中 |

各学年より

| | | |
|----------|-----|-----------------------------------|
| 1年 | 6/6 | 運営委員会 |
| 2年 | 6/6 | 運営委員会 |
| 3年 | 6/6 | 運営委員会 |
| 4年 | 6/6 | 運営委員会 |
| 5年 | 6/6 | 運営委員会 |
| 6年(卒対兼務) | 6/6 | 運営委員会 |
| みどり | 5/2 | 引き継ぎ、親睦会のミーティング |
| | 6/5 | お知らせプリントの作成(7/4 親睦会開催予定) 運営委員会 |



6/24(月)
1年生の歩行訓練と
3年生の自転車教室があります。
保護者の方の見学、お手伝い
大歓迎です！

バルーンリリースその後
運動会で1,000個の風船を
空に飛ばしましたが、今の所
風船を拾ったという連絡は
ないそうです。
今後の報告が楽しみです！

新町田街道沿いに新しく
ローソンがオープンしました。
駐車場が広く、車の出入りも多いので、
登下校では反対側の歩道を歩きましょう。

